

2018年3月15日



【イベントレポート】「SUBARU ゲレンデタクシー2018」

～5,300人以上が体感し、大盛況のうちに終了～

株式会社SUBARUは、2017年12月～2018年2月にサッポロティネスキー場(北海道)・安比高原スキー場(岩手県)・梅池高原スキー場(長野県)・苗場スキー場(新潟県)で、今年で開催5年目となる「SUBARU ゲレンデタクシー2018」を開催しました。

本イベントは、SUBARUのSUV(SUBARU XV、フォレスター、レガシィ アウトバック)がリフトに変わりお客様をゲレンデ上部までお届けするもので、ゲレンデタクシーと一緒に撮影した写真をご自身のSNS(Twitter、Instagram、Facebook、LINE等)へ、「#ゲレンデタクシー」のキーワードとともに投稿していただくと、無料で乗車体験できます。今年はゲレンデタクシー史上最大規模の4会場で開催。延べ5,322人のお客様に、普段は味わうことのできないSUBARUならではのゲレンデタクシーの愉しさをご体感いただきました。この人数は、ゲレンデタクシー過去最高記録となります。

また、苗場スキー場では、ゲレンデタクシー5周年を記念して、「SUBARU SNOW FES in Naeba」と称し、苗場スキー場をジャック。イベントでは、ゲレンデタクシーに加え、雪上特設コースでSUBARU車の雪上性能を自分の運転で体験できる試乗会「SUBARU SNOW DRIVING EXPERIENCE」の開催や、お客様にカフェラテやコーンスープなど温かいドリンクを提供する「SUBARU SNOW CAFE」、ゲレンデタクシーをVRの世界で体験できる「ゲレンデタクシーVR体感」など、様々なイベントを実施しました。また、「WRX STI エキサイティングドライブ」では、全日本ラリー選手権に参戦する新井敏弘選手／鎌田卓麻選手が雪煙を上げながら縦横無尽にゲレンデを走るデモンストレーションランを実施。多くの観客の方から驚きの声が上がりました。

本イベントの様子は、プロモーションビデオとして、SUBARUの公式YouTubeチャンネル「SUBARU On-Tube(※以下URL)」で公開されます。

詳細は下記イベントサイトをご確認ください。

<「SUBARU ゲレンデタクシー2018」 THANK YOU ムービー>

<http://www.youtube.com/watch?v=oKAD7iM2nyU>

<「SUBARU ゲレンデタクシー2018」 スペシャルサイト>

<http://www.subaru.jp/gelandetaxi/>